
Presseinformation

Stadt Oberkirch – Pressestelle

Eisenbahnstraße 1, 77704 Oberkirch

Telefon 07802 82-102, Fax 07802 82-174, E-Mail: pressestelle@oberkirch.de

OBERKIRCH
Große Kreisstadt in der Ortenau

Oberkirch, 19. Januar 2016

(Oberbürgermeister Braun dankt Künstlern) (Spende von über 4.600,- Euro aus Jahresausstellung)

- 5 Oberkirch – Oberbürgermeister Matthias Braun dankte persönlich den Oberkircher Künstlern für ihre Unterstützung des Netzwerks „Willkommenskultur“. Über 4.600,- Euro aus dem Verkauf von Bildern gingen als Spende an das Integrationsprojekt.
- 10 Am 10. Januar endete die Jahresausstellung von Gabi Streile, Rainer Braxmaier, Manfred Grommelt, Rainer Nepita, Werner Schmidt und Heinz Schultz-Koernig in der Galerie des Heimat- und Grimmelshausenmuseums.
- 15 Die Ausstellung stand dabei unter dem Motto „Kunst hilft III“. „Ich möchte mich persönlich für das große Engagement der Oberkircher Künstler bedanken“, betonte Oberbürgermeister Braun im Gespräch mit den anwesenden Künstlern. „Durch Ihren Einsatz konnten
- 20 über 4.600,- Euro an das Netzwerk ‚Willkommenskultur‘ gespendet werden.“ Das Netzwerk koordiniert die Arbeit der Ehren- und Hauptamtlichen bei der Integration von Flüchtlingen in Oberkirch.
- 25 **Willkommenskultur stärken / Ehrenamt fördern**
50 Prozent der Einnahmen aus all den verkauften Bildern spendeten die Künstler an das Netzwerk „Willkommenskultur“. „Allein dies war der stattliche

Betrag von 3.670,- Euro“, erläuterten die Künstler im
30 Gespräch mit dem Stadtoberhaupt. „Ein spezieller Bazar
mit kleineren Arbeiten am vierten Advent brachte
zusätzlich rund 770,- Euro. Zu 100 Prozent wurde der
Erlös aus dem Katalogverkauf an das Projekt
weitergegeben: noch einmal 195,- Euro.“

35

Die Auswirkungen der aktuellen Flüchtlingskrise sind in
der Zwischenzeit auch in der Ortenau und in Oberkirch
zu spüren. Dank des großen ehrenamtlichen
Engagements zahlreicher Bürgerinnen und Bürger, kann
40 in der Großen Kreisstadt eine aktive positive
Willkommenskultur gepflegt werden. Durch die
städtische Integrationsbeauftragte Simone Pohl werden
all die Aktivitäten in der Großen Kreisstadt koordiniert.
Das dabei gebildete Netzwerk zwischen Haupt- und
45 Ehrenamtlichen, Einzelpersonen und Gruppen hat sich
den Namen Netzwerk „Willkommenskultur“ gegeben.

Die Künstler hatten sich entschlossen, zusammen mit
den Ausstellungsbesuchern einen kleinen Beitrag zur
50 Unterstützung dieser Willkommenskultur zu leisten. Die
Hälfte des Erlöses aus verkauften Bildern dieser
Ausstellung, wie auch die gesamte Summe aus
verkauften Kunstkatalogen, diente dabei der
Unterstützung der ehrenamtlichen Arbeit des Netzwerks
55 „Willkommenskultur“ in Oberkirch.

Bereits dritte Auflage von „Kunst hilft“

Bereits im Vorjahr unterstützten die Oberkircher Künstler
mit Spenden aus dem Verkauf von Bildern aus der
60 Jahresausstellung das Projekt „Oberkirch hilft“. Mit dem
Erlös wurden damals Flüchtlinge in der Region um die
türkische Stadt Midyat unterstützt. In und um Midyat sind
Flüchtlinge des Syrienkrieges sowie vor dem IS-

Terrorregime Geflohene in verschiedenen Lagern
65 untergebracht. Bei der 2013 erstmals unter dem Motto
„Kunst hilft“ durchgeführten Jahresausstellung im alten
Oberkircher Rathaus ging das Geld an Opfer des Taifuns
„Haiyan“ auf den Philippinen. Seit 2013 wurden durch die
70 Jahresausstellungen „Kunst hilft“ über 12.000,- Euro
gespendet.

Informationen zum Bild:

75 Oberbürgermeister Matthias Braun dankte den
anwesenden Künstlern für die bereits zum dritten Mal
durchgeführte Benefizaktion „Kunst hilft“. Unsere
Aufnahme zeigt von links: Heinz Schultz-Koernig,
Oberbürgermeister Matthias Braun,
80 Integrationsbeauftragte Simone Pohl, Manfred
Grommelt, Gabi Streile, Werner Schmidt, Rainer Nepita
und Rainer Braxmaier.